

Tengu dans la tempête du Covid : le 57^{ème} Kan-geiko, enfin, quand-même...

Notre Tradition martiale, au « Centre de Recherche Budo-Institut Tengu », a été durement impactée par le Covid. Elle a bien failli en mourir, avec l'interdiction de tous nos rassemblements inter-dojos depuis le dernier grand rassemblement de Strasbourg, en novembre 2019. Notre vie associative a sévèrement tangué depuis ces deux dernières années, où nos dojos n'ont pu fonctionner normalement, où nos stages ont dû être repoussés, puis systématiquement annulés.

Puis, enfin, en ces 27 et 28 novembre 2021 notre 57^{ème} Kan-geiko a pu se tenir au Centre Camille Clauss de la commune d'Eschau. Il restera historique : malgré l'absence de très nombreux amis allemands, belges et suisses, qui durent se résoudre à déclarer forfait, découragés par les conditions sanitaires imposées, sur fond de panique européenne qui s'était encore accélérée au cours des jours précédents, 65 courageux (bien entendu vaccinés et dans le respect des mesures sanitaires, dont une cinquantaine de ceintures noires, des fidèles du noyau dur, depuis des années « blanchis sous les harnais » du Tengu, mais aussi des hauts gradés venus d'autres horizons) ont tenu bon, derrière leurs masques sanitaires (Tengu-menpo...!). Ce furent 10 heures (!) de retour aux fondamentaux du Tengu-ryu Karatedo, dans une forte relance par Soke Habersetzer assisté de l'Expert Jacques Faeiff. Le temps a passé très vite, comme à l'habitude. Une nouvelle bouffée d'oxygène avec un regard sur un horizon positif dont tout le monde avait grand besoin. Ce séminaire s'inscrit donc dans l'album des souvenirs du « Centre de Recherche Budo-Institut Tengu » avec une belle participation, par les temps qui courent. Alors, Tengu sur fond de folie codiviste..., certes sévèrement bousculé, certes masqué, avec quelques plumes froissées (!) mais pas arrachées ! DO-RAKU, encore ! Ce Kan-geiko, c'était au final, le retour à la Tradition, « comme avant »..., ou presque, juste avec des masques en plus pour la sécurité de tous... !



Une affluence inattendue en ces temps bousculés par la pandémie. Une photo souvenir certes un peu gâchée par les masques... Espérons qu'il n'y en aura pas d'autre par la suite, et que celle-ci restera « collector ». Avec un nouveau jeu : cherchez le Soke du Tengu-ryu... Et puis, mais si, vous y étiez aussi, non ?... Bien caché et protégé derrière le Xème masque dans la Xème rangée, depuis la gauche... ? Regardez bien...







Photos : Jean-Claude BÉNIS, Dominique EUGÈNE.